



Camagüey- Aunque los historiadores lugareños no coinciden sobre cuándo y dónde iniciaron las celebraciones culturales en Santa María del Puerto del Príncipe, lo cierto es que los cultores camagüeyanos se han empeñado en mantener presente el necesario espacio para la estación de las artes, coincidiendo, por supuesto, con el aniversario de la fundación de la aldea en importante ciudad de mucho mas de cinco esquinas.

Para este año la Semana de la Cultura Camagüeyana, en escenario abierto del 2 al 7 de febrero, se ha dedicado a destacados espacios de notable arraigo en la sociedad, entre estos el cine Casablana ya en tránsito por sus 75 aniversarios; la Biblioteca Provincial Julio Antonio Mella con seis décadas de tenaz labor.

También la dedicatoria de este aniversario se orienta hacia la Enseñanza Artística en Camagüey, la Plaza de la Revolución, la creación del Fondo Cubano de Bienes Culturales, el Sistemas de Casas de Cultura, el museo casa natal Ignacio Agramonte y la orquesta Maravilla de Florida,

El miércoles primero, y desde los balcones del bicentenario edificio del Ayuntamiento de la ciudad tendrá lugar, a las nueve de la noche, la lectura del bando con el que se inaugura este programa.

El día dos, aniversario 509 de la ciudad, tendrá lugar el depósito de la ofrenda floral ante el conjunto escultórico dedicado al Mayor General Ignacio Agramonte, en el parque que lleva su nombre y la cancelación postal alegórica a la fecha.

Un desfile inaugural desde el parque Agramonte al de Las Leyendas, la entrega de la Canastilla 509 aniversario en el Hospital Materno y la inauguración del XXXIII Salón de la Ciudad en la galería Alejo Carpentier, darán paso, esa misma noche en la plaza San Juan de Dios a la Sesión Solemne de la Asamblea Municipal del Poder Popular.

Entre todos los espacios reservados para el programa de esta semana, en la que se suman exposiciones, talleres literarios, conciertos, presentaciones artísticas y ferias, se encuentran las cuatro casas de la cultura de nuestro municipio en los consejos populares Julio Antonio Mella, Ignacio Agramonte y Joaquín de Agüero, los teatros Principal y Avellaneda, galería Alejo Carpentier, Recinto Ferial, los museos Estudiantil y el de la casa natal del Mayor; así como los amplios espacios del parque Agramonte, y las plazas del Gallo, Joaquín de Agüero, Maceo y San Juan de Dios.

Por Eduardo Labrada Rodríguez/ Adelante

Foto: Otilio Rivero Delgado/ Adelante/ Archivo